
 

 
 

Requerimento 114/2025 
 
Autor: Thárik Gouvêa Varotto  
 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, 
seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
 
Vem requerer que seja restabelecida a questão da internet comunitária no 
povoado de Furtado de Campos. 
 
 
Justificativa: 
 
A internet é imprescindível em todos os locais, principalmente nos lugares 
mais afastados. Na questão envolvendo pedidos de ajuda aos serviços de 
saúde, urgência e emergência e na questão de segurança pública. É de grande 
importância também na promoção da inclusão social e do desenvolvimento 
econômico, facilitando o acesso a informações, serviços e oportunidades de 
trabalho. Ela permite a conexão com o mundo, facilita o acesso a educação 
online e vários outros serviços essenciais já mencionados, além de ajudar na 
potencialização da economia local.  
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 17 de abril de 2025 
 
 
Vereador proponente: 
 
   
Thárik Gouvêa Varotto 
           
 
 
   


